



## El Diamante Agrietado

A veces pensamos nosotros sí que lo pasamos mal porque tenemos muchas dificultades... y sufrimos. Si alguna vez piensas eso escucha esta historia con atención:

*“Un señor tenía un gran diamante, el diamante más precioso del mundo. Pero un día se dio cuenta que tenía una grieta que parecía que comenzaba a afearlo un poco.*

*Muchos le habían dicho que lo llevase a un tallador y que lo cortase sacando de él otros diamantes más pequeños. Pero él buscó y buscó a alguien que le diera otra solución más satisfactoria. Un día se encontró con un experto tallador de diamantes, un auténtico maestro. Éste cogió el diamante, lo contempló y se puso manos a la obra. Con sus instrumentos y mucha paciencia, aprovechando las pequeñas grietas e impurezas y partiendo de ellas, fue dando forma al duro objeto. Finalmente presentó su trabajo a su dueño. Éste quedó asombrado: tenía ante sí una preciosa rosa. Desde ese día esa hermosa rosa, tallada sobre el diamante y sus imperfecciones, es la admiración de todos los que la contemplan”.*



Hasta aquí la historia que, por cierto, está basada en un hecho real. ¿Cuál puede ser la enseñanza? (que piensen alguna moraleja y/o comentar estas)

- Una de esas lecciones puede ser esta: la vida está llena de sorpresas. En la vida, como en la superficie del diamante, hay grietas, problemas, dificultades, desgracias, obstáculos... que nos pueden hacer “afear” o hacer sufrir. Pero esto mismo, visto por un experto y guiado por un maestro, puede ser transformado en algo que haga más hermosa esa realidad.

- En este mes de mayo estamos recordando a María, que también a lo largo de su vida tuvo sus dificultades. Ella mostró su valentía y supo ponerse en las manos del Maestro tallador por excelencia, que era Dios.

**¡¡NO HUYAS NUNCA DE LOS PROBLEMAS!! ¡¡AFRÓNTALOS CON VALENTÍA!!**

**¡¡¡ SÍ, TÚ PUEDES !!!**

